



■ Quelques représentants d'élèves ont accompagné M. Gosselin pour la remise des fournitures à Jocelyne Hunoit.

École

Damelevières : des fournitures pour Cotonou

Des cahiers, des feuilles et des classeurs, des crayons, des feutres s'entassent dans une petite salle de l'école Victor-Hugo. « Les fournitures pour l'année prochaine ? », demande un élève... Non, les fournitures vont partir pour un long voyage, vers l'école de Cotonou au Bénin. L'école a été sollicitée pour un don à cet établissement qu'ils connaissent bien. Depuis l'an dernier, quelques enfants entretiennent une correspondance avec leurs copains béninois. Cet échange est né sous l'impulsion de Jocelyne Hunoit, membre de AHI (Assistance Humanitaire Internationale). Située à Méze (Hérault), cette association a été fondée en mars 2007 à l'initiative de Christian Delagrangé (humaniste et chanteur bien connu) qui en assure la présidence. Elle intervient dans les pays

les plus défavorisés pour défendre le droit fondamental de l'accès au soin, par le biais d'envoi de matériel médical ou paramédical, d'équipement d'hôpitaux, de maternités ou d'orphelinats, mais également le droit à l'éducation avec la rénovation et l'équipement d'écoles. AHI regroupe 600 membres bénévoles.

L'école a donc saisi l'occasion d'une volonté de ré-harmonisation des supports et matériels scolaires, pour vider les fins de séries qui s'accumulent d'années en années. Les enfants ont également apporté quelques affaires. L'ensemble sera récupéré par Jocelyne, qui l'acheminera pour remplir le prochain container en direction du Bénin.

➡ Renseignements sur le site de l'association AHI : assistancehumanitaire.org